町の話題 Town Topics



岸本和歌山県知事県政報告会を 開催しました

2月4日国、岸本和歌山県知事による県政報告会を開催しました。 「和歌山が最高!だと子どもたちが思う未来を!」をテーマに、 和歌山県の重点施策や各地域の課題や現状等をお話しいただき、県 行政を身近に感じる機会となりました。







近畿初「電動ストレッチャー」積載 高規格救急車を導入

近畿圏で初となる、電動ストレッチャー積載の高規格救急車が、 湯浅広川消防組合に導入されました。

電動ストレッチャーは、ボタン操作で稼働が可能となり、救急隊の身体的負担軽減はもちろんのこと、女性隊員の活躍の可能性を大きく広げるものです。車両には、揺れや衝撃を緩和させる機能があり、安全で円滑な活動が、より一層期待できます。



第2回 ハッピージョイントコンサートを開催しました

2月4日 ® 2回ハッピージョイントコンサートを開催しました。 今年は「世代を超えて」をサブタイトルに、キッズダンス教室、 大人のコーラス、ジュニアコーラス-Smile-、湯浅中学校吹奏楽部、 耐久高校合唱部に出演しました。

最後は、令和6年能登半島地震の被害を受けられた方々に対する 哀悼の意を表し、全員で「ふるさと」を合唱しました。







『広報ゆあさ』が町村部第1位に 選ばれました

第21回和歌山県広報コンクールにおいて『広報ゆあさ』が広報紙町村部で第1位に選ばれました。

湯浅駅旧駅舎を特集として紹介した6月号では「駅舎の改装と新しい時代の到来を予感させ、町民の財産としての魅力を余すことなく伝える内容である」と評価されました。

これからも皆さんへ心を込めて情報をお届けします。